



CECHIDA

LA TOMA ERA FRENTE A LA SUBESTACIÓN DE ALTO HOSPICIO

Desalojan dos hectáreas tomadas en Alto Hospicio

La Seremi de Bienes Nacionales de Tarapacá recuperó dos hectáreas de terrenos fiscales ubicados frente a la subestación eléctrica Los Cóndores de Alto Hospicio en la Ruta 616, los cuales habían sido ocupados ilegalmente mayoritariamente durante el fin de semana.

La acción fue liderada por el seremi Osvaldo Ardiles y contó con el apoyo de efectivos de la Tercera Comisaría de Carabineros de Alto Hospicio, personal del Ministerio de Desarrollo Social y maquinaria de la Municipalidad de dicha comuna.

La semana anterior, un equipo de fiscalizadores se presentó en el lugar al detectar una ocupación ilegal incipiente, advirtiendo a los ocupantes que debían retirarse. Sin embargo, el fin de semana llegaron más personas que instalaron cercos de madera y malla raschel y se establecieron en carpas.

Hoy, ante la presencia de la policía y funcionarios públicos, optaron por desarmar sus instalaciones de forma voluntaria.

El municipio, a través de su maquinaria, instaló petriales en los accesos para prevenir nuevas ocupaciones. “Es nuestra responsabilidad como ministerio proteger el patrimonio fiscal, y en este caso actuamos de inmediato al detectar la ocupación de este espacio, gracias al apoyo de la Municipalidad de Alto Hospicio y Carabineros, lo que nos permitió detener a tiempo esta acción”, destacó el seremi Osvaldo Ardiles, quien recordó que hace algunas semanas se transfirieron 30 hectáreas a la Municipalidad de Alto Hospicio de un terreno recuperado que era ocupado como vertedero ilegal, para que se efectúen los estudios necesarios para el desarrollo del proyecto del Centro Logístico. 